

Neu in der Stadt

Lukas wohnt seit zwei Wochen in Berlin. Für ihn ist alles noch sehr neu, aber wichtige Orte kennt er schon, zum Beispiel eine gute Bäckerei. Heute möchte er dort Brötchen für sein Frühstück kaufen. Er geht aus dem Haus und dann nach rechts. An der nächsten Kreuzung biegt er links ab und danach läuft er 300 Meter geradeaus. Plötzlich sieht Lukas, dass er den falschen Weg gegangen ist. Das war nicht der Weg zur Bäckerei, das war der Weg zum Supermarkt! Gut, dass Lukas auch noch Butter braucht.